
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO 
PLENO EL DÍA 26 DE MARZO DE 2.009.

1º.- DECRETOS Y RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA DESDE LA ULTIMA 
SESION ORDINARIA.

2º.-  RECTIFICACION DEL ACUERDO DEL AYUNTAMIENTO PLENO DE 
FECHA  30  DE  DICIEMBRE  DE  2.008  SOBRE  APROBACION  DE  LA 
PROPUESTA  DE  OBRAS  A  INCLUIR  EN  EL  PLAN  PROVINCIAL  DE 
COOPERACION DE OBRAS Y SERVICIOS DE 2.009.

Por el Sr. Alcalde-Presidente se da cuenta del escrito remitido por la Diputación 
Provincial con registro de salida ATIEM nº 14279 de fecha 12 de marzo de 2.009, sobre 
aprobación del Plan Provincial  de Cooperación del año 2.009, en el  que figura este 
Ayuntamiento con las siguientes obras:

- “Mejora de Infraestructuras Básicas en C/ Linares y otras de Bedmar”
- “Mejora de abastecimiento de agua en depósito y red de Garcíez”

E,  igualmente,  la  solicitud  de  un  nuevo  acuerdo  del  Órgano  Municipal 
competente sobre rectificación del tanto por ciento de aportación municipal que pasa a 
ser del 12’94 % al 11’65%.

Atendido  el  acuerdo  del  Ayuntamiento  Pleno  de  fecha  30  de  Diciembre  de 
2.008, sobre aprobación de la  propuesta de obras a  incluir  en el  Plan Provincial  de 
Cooperación de obras y servicios de 2.009.

Y sometido el tema a votación, el Ayuntamiento Pleno por seis votos a favor los 
del grupo municipal  socialista,  y dos abstenciones,  las  del grupo municipal  popular. 
ACUERDA:

PRIMERO.- Aprobar y comprometer el gasto para la aportación municipal a las 
obras consistente en un 11,65 %

SEGUNDO.- Que en caso de no producirse el ingreso de la aportación municipal 
de esta obra, se autoriza a la Excma. Diputación Provincial para retener la cantidad de 
16.920’96 euros de los pagos que por cualquier concepto le efectúe dicha Corporación 
Provincial.

3º.- MOCION DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CON REGISTRO DE 
ENTRADA Nº 280 DE FECHA 12 DE MARZO DE 2.009.

EXPOSICION DE MOTIVOS

Bedmar viene sufriendo de manera continuada cortes de suministro  eléctrico, 
que afectan a la actividad diaria de sus ciudadanos y ciudadanas.



En nuestro municipio, existe un número importante de actividades económicas: 
fábrica de conservas, de aceite, talleres mecánicos, de carpintería metálica, carpinterías 
de  madera,  bares  y  restaurantes,  hospedajes  turísticos,  …  que  padecen  de  manera 
especial estos cortes de suministro.

Servicios  públicos  como  los  sanitarios,  educativos  o  asistenciales,  también 
sufren  las  consecuencias  de  un  suministro  eléctrico  que  no  corresponde  a  un  país 
desarrollado en el siglo XXI.

Han sido muchas  las ocasiones  en las que los responsables de los diferentes 
equipos  de  gobierno  de  nuestro  Ayuntamiento,  han  manifestado  a  la  compañía 
responsable del suministro, a Sevillana-Endesa, el deficiente servicio que prestan y la 
necesidad de mejorarlo.

La compañía Sevillana-Endesa, ha respondido en varias ocasiones que con la 
puesta en funcionamiento de la nueva línea de suministro que se iba a ejecutar desde el 
pantano de Pedro Marín hasta Bedmar, se acabaría el problema.

Sevillana-Endesa ha finalizado la línea nueva y los cortes de suministro siguen 
siendo constantes, tanto cuando hay buena climatología, como cuando hay condiciones 
climatológicas adversas.

Por  todo  lo  anteriormente  expuesto,  el  grupo  municipal  socialista  del 
Ayuntamiento de Bedmar y Garcíez presenta las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1º.-  Instar  a  la  compañía  Sevillana-Endesa  a  poner  en  marcha  de  manera 
inmediata, las medidas necesarias para acabar con los cortes de suministro eléctrico y 
que Bedmar tenga un servicio de calidad.

2º.- Instar  al  Alcalde a realizar las consultas que correspondan, que permitan 
saber si desde el punto de vista jurídico se puedan iniciar  acciones legales contra la 
compañía suministradora.

3º.-  Trasladar  a  la  Consejería  de  Innovación,  Ciencia  y  Empresa  el  presente 
acuerdo, instando a la misma a que se inicien las acciones legales por parte de la Junta 
de  Andalucía,  para  que  Sevillana-Endesa  de  un  servicio  de  suministro  eléctrico 
adecuado a los hombres y mujeres de Bedmar.

El Ayuntamiento Pleno por seis votos a favor, los del grupo municipal socialista, 
y tres abstenciones, las del grupo municipal popular, ACUERDA:

Aprobar la proposición del grupo municipal socialista con registro de entrada nº 
280 de fecha 12 de Marzo de 2.009, y que se cumpla en su parte dispositiva.

4º.-  ADJUDICACION  PROVISIONAL  DE  LA  OBRA  “EDIFICIO  DE  USOS 
MULTIPLES EN CALLE NUEVA”.



El Ayuntamiento Pleno por unanimidad de los Concejales asistentes, ocho de los 
once que lo integran, ACUERDA:

PRIMERO.-  Declarar  válida  la  licitación  y  adjudicar  provisionalmente, 
motivada por el precio más bajo, el contrato de obras “Edificio de usos múltiples en 
calle  Nueva”  a  la  empresa  INICIATIVAS PARA LA CONSTRUCCION Y OBRA 
CIVIL S.L.  por  el  precio  de  793.250,12  euros,  siendo  683.836,31  euros  de  base  y 
109.413,81 euros de IVA.

SEGUNDO.- Notificar la adjudicación provisional a todos los licitadores que no 
han resultado adjudicatarios.

TERCERO.-  Notificar  y  requerir  a  INICIATIVAS  PARA  LA 
CONSTRUCCION Y OBRA CIVIL S.L., adjudicataria provisional del contrato, para 
que presente, dentro de los quince días hábiles siguientes al de la fecha de publicación 
de la adjudicación provisional en el Boletín Oficial de la Provincia de Jaén y en el Perfil 
del  Contratante,  la  documentación  justificativa  de  hallarse  al  corriente  en  el 
cumplimiento de sus obligaciones tributarias y con la Seguridad Social y cualesquiera 
otros  documentos  acreditativos  de  su  aptitud  para  contratar,  así  como  constituir  la 
garantía definitiva.

CUARTO.- Publicar la adjudicación provisional del contrato mediante anuncio 
en el Boletín Oficial de la Provincia de Jaén y en el Perfil del Contratante.

5º.- ESCRITOS Y COMUNICACIONES.

PRIMERO.- El próximo lunes se va a celebrar en el García Lorca, dentro de la 
escuela de padres y madres un curso del Proyecto Hombre, con una problemática muy 
interesante.

SEGUNDO.- Hemos recibido un escrito del Tribunal Superior de Justicia, para 
el nombramiento de Juez de Paz, por lo que se publicará el bando necesario para que los 
interesados puedan presentar las solicitudes.

TERCERO.- Hoy he tenido conocimiento de la autorización y financiación del 
tramo de traída de agua del río Cuadros, desde el puente a la explanada de la ermita.

6º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.


